



Compte-rendu EAP du Mardi 27 septembre 2022

Présents : Père Augustin, p. Lacroix, JY Rue-Fenouche, P. Grousset,
G. Ambrosia, M. Fargier, J. Dejoux, I. Carlu, M. Fargier, J. Burdet, S. Boissin

Absents : E. et C. Grolleau, B. Bertrand, A.M. Imbert, A. Roussel (excusé)

La rencontre débute par la lecture de l'Évangile du jour. Nous pouvons retenir des différentes réactions : La foi ne s'impose pas mais Jésus sait dire ce qui ne va pas.

La rencontre se poursuit avec les propositions de chacun concernant les trois axes définis par l'équipe nommée par le Père Augustin :

- 1 Être plus nombreux pour agir
- 2 Prendre soin de nous
- 3 Aménagement du presbytère

Pierre distribue à chaque participant des post-it de 3 couleurs différentes où nous sommes invités à formuler des propositions.

1 Être plus nombreux pour agir

Faire connaître les besoins de la paroisse (activités ecclésiales ou conviviales)
Être à l'écoute pour mieux accueillir (croyants et non-croyants)
Organiser des rencontres avec différentes animations (jeux, repas...) pour mieux se connaître et mieux s'aimer Favoriser les rencontres intergénérationnelles

Repérer les compétences de chacun et les adapter aux besoins de la paroisse
Avoir un lieu d'accueil pour échanger
Témoigner de sa foi en invitant des paroissiens à s'exprimer sur leurs raisons de croire.
Jardin partagé (celui du presbytère par exemple.)
Participer aux actions de solidarité (communales ou autres...)
Faire un trombinoscope qui permettrait de mieux connaître les personnes qui viennent à la messe, qui demandent des sacrements (baptême, mariage...)
Rencontres bibliques ou partage d'évangile
Garder un lien avec les familles qui ont demandé un sacrement
Mettre en place l'évangélisation de rue

2 Prendre soin de nous

S'intéresser aux autres, à ce qu'ils font
S'informer sur les personnes (maladie, difficultés, absences) non par curiosité malsaine mais pour dire à l'autre « Tu es important pour moi, je me soucie de toi... » Avoir plus d'empathie envers les personnes en difficulté. Prendre des nouvelles des uns et des autres
Se former à l'écoute des critiques quitte à demander une aide extérieure
Savoir partager les tâches
Rappeler la fête du saint (ou de la sainte !) du dimanche à la messe et inviter les personnes qui portent ce prénom à se faire connaître.

Être conscient de nos fragilités, de nos limites et pouvoir les exprimer dans un lieu d'accueil

Travailler en binôme

Trouver ce qui est essentiel

Comment aider les personnes à transmettre leurs responsabilités dans telle ou telle activité. Quelle procédure mettre en place à cette fin ?

3 Aménagement du presbytère

L'équipe de l'immobilier a convoqué un maître d'œuvre pour rendre le bâtiment plus fonctionnel et moins vorace en énergie.

L'investissement requis est conséquent et la question posée est : Où trouver les fonds pour permettre la réalisation du projet ?

Les quêtes les plus importantes (Toussaint, Noël, Pâques) sont destinées à l'évêché « Avant, » celle de la Toussaint était sensée financer le chauffage. Ne pourrait-on pas annoncer un dimanche que la quête est réservée à cette fin ?

Amorce de synthèse

Nous avons tenté de dégager des projets concrets issus de ces propositions
1 Créer des événements de rencontre festifs, ludiques, lucratifs et conviviaux.

A 19 h 30, neurones et patience épuisés nous contraignent à arrêter la réunion commencée à 17 h 30.

La prochaine aura lieu le **mardi 8 novembre de 18 h à 19 h 30**. Dans l'intervalle, nous sommes invités à réfléchir sur les points qui nous tiennent à coeur. et à la manière de les mettre concrètement en pratique. S'il reste du temps nous pourrions aussi évoquer les modifications concernant la préparation au baptême.